



N° 47

Le 3 mars 1991

DÉCLARATION DU CANADA SUR LA SITUATION EN THAÏLANDE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déclaré aujourd'hui que le Canada est profondément préoccupé par le récent coup d'État militaire qui a renversé le gouvernement civil démocratiquement élu de la Thaïlande. « Cette action représente un sérieux recul pour le développement du processus démocratique dans ce pays, après les progrès substantiels accomplis au cours des dernières années », a affirmé M. Clark.

« Le Canada souhaite ardemment le retour rapide et complet à un système démocratique en Thaïlande et la tenue d'élections libres et démocratiques, ouvertes à tous les partis, le plus tôt possible », a-t-il ajouté.

À la lumière des récents développements, le Canada accueille favorablement l'assurance des autorités militaires thaïlandaises que toutes les obligations internationales seront remplies, que les droits de la personne seront respectés intégralement et que la communauté internationale résidant dans ce pays sera protégée.

Le Canada suivra de près les développements en Thaïlande et, au cours des prochaines semaines, déterminera s'il est nécessaire d'apporter des changements à nos programmes d'aide et d'échange.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874